
                    平 成 ２ ５ 年  第 ５ 回 教 育 委 員 会 会 議 録 

 招 集 年 月 日    平成２4年３月２２日  

 招 集 場 所    役場 第３会議室  

 開 会   １１時００分    委員長宣告  

 出 席 委 員    立脇教育委員長 井上教育委員 福田教育委員 川上教育委員 内田教育長  

 欠 席 委 員   

  教 育 長 の 報 告  

    別紙資料による  

  ○事業報告  

  ・学校警察連絡制度に関する個人情報の保護条例の審議会 

  ・小学校・中学校の卒業式 

  ・定例会  

  ○行事予定  

  ・町職員の移動の内示 

・２５日定例会最終日 

・２８日教職員・職員の懇話会としての歓送迎会 

・２９日離任式 

・４月２日教育委員会・着任式 

・９日小学校･中学校入学式、午後教育委員会・教育懇話会 

 



      議 事 日 程    

                  議     事           の       経     過  

 日 程 そ の 他   発 言 者                    発 言 の 要 旨  

日程第１ 

議案第４号平成

２５年度日南町

教育の目標及び

日南町教育委員

会重点目標(案)に

ついて(継続審議) 

 

 

 

 

日程第２  

議 案 第 ５ 号 平

成 ２ ４ 年 度 日

南 町 教 育 予 算

及 び 事 業 の 繰

越について  

 

日程第３  

議 案 第 ６ 号 日

南町文化セン  

教 育 長  

 

委 員 長  

委 員 

 

委 員 長  

 

 

 

委 員 

委 員 長  

教 育 長  

 

 

 

 

委 員 長 

委 員 

委 員 長  

教 育 長 

委 員 長 

日程第１議案第４号平成２５年度日南町教育の目標及び日南町教育委員会重点目標(案)について(継続審議)承認を求める

もの。 

前回説明があったが、質疑はあるか。 

重点目標の中で気になったのは、豊かな人間性の形成というところの、キャリア教育とふる里学習の充実というのだけが

入っているが、道徳的教育の充実などが入ればより明確になるのではないか。 

キャリア教育とふる里学習の充実というところに「道徳教育の充実」という文言を入れることとする。教育目標の４番の

ところで「地域全体で取り組む教育の推進」ということで、カッコ書きは取ることとする。「家庭教育力の推進」という

文言を「家庭の教育力の増進」に変更とする。３のところの「文化団体活動補助金」と書いてあるところを、「文化団体

活動の支援」という言葉に変更する。意見がないようなら承認してもいいか。 

はい。  

日程第１議案第４号について承認する。 

日程第２議案第５号平成２４年度日南町教育予算及び事業の繰越について承認を求めるもの。埋蔵文化財

発掘事業でベルトコンベアの設置等で時間を要して最終的に報告とりまとめの部分が年度を超えるとい

う状況が発生している。改修工事に伴って降雪の期間に入って年度内に予定していた調査が終わっておら

ず、繰越となっている。金額的には宮内蛇巻遺跡について１０７万２，６１５円、大菅中倉について３７

２万７，３８５円、トータル４８０万円の遺跡調査分布について２５年度に繰越させていただきたい。  

説明を受けたが質疑はあるか。無いようなら承認してもいいか。  

はい。  

日程第２議案第５号について承認する。  

日程第３議案第６号日南町文化センター管理委託契約について承認を求めるもの。  

説明を受けたが質疑はあるか。無いようなら承認してもいいか。    



 タ ー 管 理 委 託

契約について  

日程第４ 

議案第７号日南

町社会体育施設

の管理委託契約

について 

 

 

 

日程第５ 

議案第８号日南

町学校給食調理

及び配送業務委

託契約について 

日程第６ 

議案第９号学校

医等の委嘱につ

いて 

日程第７ 

議案第１０号日

南町スポーツ推

進委員の委嘱に

ついて 

委 員 

委 員 長  

教 育 長 

委 員 長 

委 員 

教 育 長  

委 員 

事 務 局  

委 員 長  

委 員 

委 員 長  

教 育 長  

委 員 長 

委 員 

委 員 長  

教 育 長  

委 員 長 

委 員 

委 員 長 

教 育 長 

委 員 長 

 

教 育 長 

はい。  

日程第３議案第６号について承認する。  

日程第４議案第７号日南町社会体育施設の管理委託契約について承認を求めるもの。 

説明を受けたが質疑はあるか。 

管理人に対しての鍵を除く管理業務というのは具体的にはどのようなものか。 

草刈や施設の小さな修繕、グラウンドの除草などが主な業務になっている。 

運動場のトイレなどの掃除はどうしているのか。 

トイレの掃除等も定期的にやっている。ゴミの回収やトイレットペーパーの交換等もお願いしている。 

無いようなら承認してもいいか。  

はい。  

日程第４議案第７号について承認する。 

日程第５号議案第８号日南町学校給食調理及び配送業務委託契約について承認を求めるもの。 

説明を受けたが質疑はあるか。無いようなら承認してもいいか。  

はい。  

日程第５議案第８号について承認する。 

日程第６議案第９号学校医等の委嘱について承認を求めるもの。 

説明を受けたが質疑はあるか。無いようなら承認してもいいか。  

はい。  

日程第６議案第９号について承認する。 

日程第７議案第１０号日南町スポーツ推進委員の委嘱について承認を求めるもの。 

今盛んに問題になっている柔道の指導方法について社会問題になっているが、そういった問題は日南町に

あるか。  

日南中学校の部活では、外部指導者は現在いない状況である。日南町のスポーツ推進委員は、町の様々な

体育行事も主観的な形でやっていただいている。町内の推進機関としては、非常に見本的な形でやってい  

 



 

日程第８  

議 案 第 １ １ 号

日 南 町 文 化 財

保 護 審 議 会 委

員 の 委 嘱 及 び

鳥 取 県 文 化 財

保 護 指 導 員 の

推薦について  

日程第９ 

議案第１２号日

南町立小・中学校

学校評議員の委

嘱について 

 

 

 

 

日程第１０ 

議案第１３号日

南町立学校教職

員人事異動内申

について 

 

委 員 長 

委 員 

委 員 長 

教 育 長 

 

委 員 長 

委 員 

委 員 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

委 員 長 

委 員 

委 員 長 

教 育 長 

委 員 長 

委 員 

教 育 長 

 

 

ただいている。委員長の言われた事例についてはない状況と思っている。  

他に無いようなら承認してもいいか。  

はい。  

日程第７議案第１０号について承認する。 

日程第８議案第１１号日南町文化財保護審議会委員の委嘱及び鳥取県文化財保護指導員の推薦について

承認を求めるもの。  

説明を受けたが質疑はあるか。無いようなら承認してもいいか。  

はい。  

日程第８議案第１１号について承認する。  

日程第９議案第１２号日南町立小・中学校学校評議員の委嘱について承認を求めるもの。保・小・中の連携ということで、

多くの新しい試みなどをやっているが、町民や保護者の中には何をしているかわからないという声が出ている。このこと

を受けて、評議員の皆さんに学校の現状や動きに対しての、一定のＰＲ的な役割を担っていただきたいと考える。そのた

めにも学校側がきちっと情報提供をして、それを受けて評議員の方が町民の皆さんに情報発信していかなければと思って

いる。このような学校評議員制度の運用というものを指示しているところである。そういうところも併せて審議いただき

たい。 

説明を受けたが質疑はあるか。無いようなら承認してもいいか。  

はい。  

日程第９議案第１２号について承認する。 

日程第１０議案第１３号日南町立学校教職員人事異動内申について承認を求めるもの。 

説明を受けたが質疑はあるか。  

長期の勤務者と言われたが、何年ぐらいでどの程度おられるのか教えていただきたい。  

同一校の勤務ということで言うと、１０年を超える者が従来は居たが今はいない。小学校の統合によって、

同一町内での長期勤務者は居る。このような方々には、柱となって頑張っていただきたいと思っている。 



  委 員 長 

委 員 

委 員 長 

他に無いようなら承認してもいいか。  

はい。 

日程第１０議案第１３号について承認する。 

 


